



La Universidad impulsa la creación de la Red Iberoamericana para la Investigación de los Derechos de la Infancia

La Universidad de Salamanca ha impulsado la creación de la Red Iberoamericana Universitaria para la Investigación de los Derechos de la Infancia (REDIDI) con el objetivo de desarrollar un espacio de colaboración académica que favorezca la realización de actividades conjuntas de investigación y de intercambio de información sobre temas afines a la defensa de los derechos del niño. La iniciativa, liderada por la profesora del Departamento de Derecho del Trabajo y Trabajo Social Antonia Picornell Lucas, estará conformada inicialmente por la Universidad de Salamanca y la universidad chilena de Tarapacá, con la que la Usal mantiene vigentes convenios de colaboración institucional.